
Protokoll: Der Vorsitzende verweist auf die Beschlussvorlage sowie die Ergänzung und die neue 
Anlage. Herr Flöck erläutert die von dem Büro RMP vorgeschlagenen Varianten zur 
Außengestaltung der Rhein-Mosel-Halle. 
Nach Diskussion des Ausschusses bittet der Vorsitzende zunächst  um die grundsätzliche 
Entscheidung, ob in der Außenanlage eine Variante „mit Wasser“ oder „ohne Wasser“ bevorzugt 
werde. 
Der Ausschuss lehnt mit 10 Stimmen, bei 5 Ja-Stimmen eine Variante ohne Wasser ab. 
Der Vorsitzende lässt sodann über die Variante D (Fontänenfeld) abstimmen.  Der Ausschuss 
stimmt mit 8 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen für diese Variante.  
 


